

136	UTBM service communication	Zoom n°228	Mai 2014
		Sélect	Festival - événement - étudiants - Festiv'ut - culture

**zoom sélect**

# Journée de festival *pour les étudiants et leurs associations*

La première édition du Festiv'UT a été un succès l'année dernière. Une dizaine d'étudiants de l'UTBM ont repris le flambeau pour proposer un nouveau rendez-vous festif et gratuit. Le jeudi 22 mai, concerts, animations et activités se suivront pour mettre en avant associations et artistes étudiants.

Au niveau du nombre d'associations, l'UTBM n'est pas en reste. L'Association des Etudiants (AE) comporte une cinquantaine de clubs, mais le nombre de bénévoles étudiants, nécessaire à leur survie, ne suit pas forcément pour autant. « *Le bureau des sports notamment, a parfois du mal à trouver des personnes volontaires. Il n'y a actuellement pas de repreneurs pour organiser la semaine au ski que nous faisons chaque année, c'est dommage* », regrette Elise Koenig. Avec une dizaine d'autres étudiants en troisième année d'école d'ingénieurs, elle organise la deuxième édition du Festiv'UT sur le site de l'UTBM à Sevenans. « *Cette journée met à l'honneur les associations de l'école mais montre surtout qu'elles vivent grâce aux étudiants. Par ce biais, on espère donner aux spectateurs l'envie de devenir bénévole* », espère-t-elle. Une manière de montrer aussi que sans implication et volontariat, ce moment festif et convivial n'aurait pas lieu. Pour animer le site de Sevenans, différents stands seront tenus par le club du Troll Penché (jeux de société, jeux de plateaux), le club Welcome (accueil des étudiants étrangers) qui s'occupera de la partie restauration, le club Solidar'UT

(don du sang, déjeuners équitables, récolte pour les Restos du Cœur), le Bureau des Festivités quant à lui, tiendra la buvette. D'autres associations, comme le club Fanfare et le club Jonglage, seront chargées d'animer la demi-journée. Le reste de la programmation (jazz, rock, hardrock, pop, musique africaine, hip hop, danse de salon, magie) défilera de 16h à minuit sur une scène qui vient elle, « *mettre à l'honneur les talents artistiques et musicaux d'ici et des alentours. Nous voulons montrer que les ingénieurs peuvent aussi avoir des talents artistiques et culturels* », souligne Elise, la responsable communication du festival. Ce rendez-vous permet également de réunir en un temps, les étudiants de l'UTBM, dispersés sur trois sites (Sevenans, Belfort et Montbéliard). « *Les habitants de Sevenans qui nous voient passer tous les jours et qui ne nous connaissent pas vraiment sont aussi les bienvenus !* », ajoutent les organisateurs. Au total, près de 700 personnes sont attendues.

Y ALLER : Festiv'UT - Jeudi 22 mai - UTBM site de Sévenan.  
INFOS : <http://facebook.com/festivut>

